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后悔案例：刚装修完邀请亲朋来参观
时，小菲心里总是美滋滋的，尤其是客厅和
餐厅的水晶灯，都是她选的，收到一片赞美
之声。可入住一两年之后，她慢慢有了一
种悔不当初的心情。原来，客厅里的水晶
灯，小灯泡总是没用多久就坏了，每天晚
上打开灯看到这种“残缺美”，小菲心里不
痛快，还有餐厅里的水晶灯，因为悬在头
顶，小菲每天吃晚饭时总觉得晃眼睛，而
且餐厅空间在它的作用下显得比较低，让
人感觉挺压抑的。逢年过节需要清洁卫
生时就更心烦了，小菲发现，一个水晶灯
就需要擦上半天。“现在真觉得它们成累
赘了。”她说。

装饰公司工程师建议：不是所有空间
都适合安装华美的水晶灯。比如层高较低
的空间，或者已经做了吊灯的空间，都不太
适合安装水晶灯，尤其是水晶吊灯，因为这
样会让人产生压抑感，此外，卧室以及书房
的天花板，并不适合安装体积较大、造型多
样的水晶灯，而适合造型简单的灯饰，因为
这两个空间都是需要安静的地方，漂亮的
水晶灯会让人潜意识里感到不安，影响学
习、睡眠质量。而且，安装水晶灯之前，最
好对装修风格进行筛选，想要出效果的话，
更是需要如此。毕竟，空间的整体搭配很
重要。
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不少人有这样的经历：花几个月
劳心费力地装修，入住后却发现依然
有不合心意的地方。对于家里装修的
败笔，有没有相应的补救措施？对于
因设计欠妥而造成的遗憾有没有挽回
的余地？您的疑惑，我们找专家解答；
您的意见，我们刊登出来供大家参
考。欢迎致电 65233647 或发送邮件
至305081458@qq.com。

“我们的店庆活动特别成功！”
洛阳红星美凯龙总经理助理刘浩
说，“两天时间，到商场购家具、建材
的消费者接连不断，收银台前经常
排起长队，销售额是去年的 2.6
倍。能取得这么好的成绩，一是因
为店庆，售价比出厂价还便宜，能带
给消费者真真正正的实惠；二是因
为香港著名演员、歌手何家劲的到
来，为商场带来大量人气，使商场业

绩锦上添花；三是因为红星美凯龙
开业6年来15万户家庭选择红星
美凯龙所积累的良好口碑。”

家住洛龙区的张女士高兴地
说：“很早我就开始在《洛阳晚报》上
关注红星美凯龙的店庆活动。因为
去年红星美凯龙店庆时，我姐在这
里买了许多家具和建材，不仅质量
好，而且价格便宜，售后服务她也很
满意。所以，今年我要装修房子了，

便一直关注着它的店庆活动。这次
我在这里买了许多东西，客厅餐厅
一套家具，床、橱柜、地板、吊顶等，
几乎新家所需的所有建材和家具，
我都一次性在这里买了。红星美
凯龙里东西品质有保障，而且店庆
时价格最低，一次性买全，不仅省
了许多时间，也省了以后到处去
买，当然更省了一大笔钱，真的非
常划算……”

红星美凯龙６周年店庆人气爆棚
“展昭”亲临现场，建材、家具大幅优惠，整体销售额是去年的2.6倍

□本刊记者 刘丁 文/图

记者曾多次参加洛阳红星美
凯龙的店庆活动，但是今年的 6
周年店庆活动给记者的印象最为
深刻。饰演展昭的香港著名演
员、歌手何家劲强大的明星效应
在活动现场刮起了一股火热旋
风。数百个建材和家具品牌同时
也卷起了一场低价风暴。记者身
处现场，始终有一种心潮澎湃的
感觉，而骄人的销售业绩则是火
爆最好的证明。

3月8日下午，当记者走入洛阳
红星美凯龙A馆后，发现各个品牌
的家具卖场内都人气爆棚，看家具
的消费者络绎不绝，处处洋溢着一
种火热的气息。

A馆中厅，因为香港著名演
员、歌手何家劲的到来，被围得水
泄不通。何家劲风度翩翩，与现

场消费者进行精彩互动，送出的
亲笔签名足球更是受到现场消费
者的火热争抢，整个见面会高潮
迭起。

芝华仕头等舱沙发因为其品牌
宣传借助何家劲巨大的明星效应，
销量更是一路飞涨。

同样火热的还有商场内各大建

材和家具品牌专卖店的销售。雅鼎
卫浴纯铜面盆龙头199元，嘉熙木
桶六六折，升达地板·木门半价销
售，斯帝罗兰客餐厅11件套14990
元，欧路莎卫浴购智能马桶送普通
马桶……售价比出厂价还便宜的品
牌建材和家具，受到广大消费者的
火热追捧。

售价比出厂价便宜 受到火热追捧

省时省心省钱 真的非常划算
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防水涂料刷多高才合适呢？一
些消费者会有这样的疑问，一是担
心防水的效果能否有保障，二是涉
及材料费用。那么，来听听业内人
士讲解关于防水涂料应涂刷多高的
问题。

一般厨房和卫生间是家装防水
的重点，地面当然是要全面做防水
层的，墙面则会有不同。国家规定
的标准是防水层从地面延伸到墙

面 ，高 出 地 面 1
米，浴室墙面的防
水层不得低于1.8
米。标准会随时
代发展发生变化，
而在实际操作中
也不会很死搬。
我国普遍还是使
用淋浴间，墙体经

常接触到水，空间里的轻质墙就很
容易渗水，建议一刷到顶。而实际
操作中，由于施工习惯（刷到顶需要
梯子），以及经济条件（都想省钱），
普遍只刷到一个成年人的高度也就
是1.8米。

淋浴区是这样，那么非淋浴区
呢？我们都知道，厨房和卫生间空
间比较小，如果通风不是很好的话，
空气湿度会比较大。特别是冬天淋
浴时，热腾腾的水蒸汽会充满整个
空间，水蒸气的渗透力不用质疑，因
此可根据不同情况决定涂刷高度。
防水本身花不了多少钱，却起到功
能性的作用，所以，全面做防水很有
必要。

防水的修复和补做都是很费时
费钱的事，建议防水要一步到位，免
得日后追悔莫及。 （依依）

装修时防水涂料刷多高

店庆活动现场

漂亮的水晶灯，适合用在层高较高的空间
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